



## Elina Ruohonen

Finnland/Finland

"Ich arbeite mit Zukunftsvisionen und Umweltthemen. Im Mittelpunkt meiner Arbeit stehen ökologische Perspektiven und die Vorstellung evolutionärer Veränderungen zwischen Lebewesen. Ich verwende Ölfarbe auf der Rückseite einer transparenten Acrylplatte, so dass das Publikum sich auf der glänzenden Oberfläche spiegelt und Teil meiner Zukunftsvisionen wird, in denen eine neue Art von Harmonie und Miteinander unter allen Lebewesen herrscht. Meine Gemälde thematisieren die Zeit nach dem Klimawandel und reflektieren, wie unser heutiges Handeln die Zukunft prägt. Neben der Sensibilisierung feiert meine Arbeit auch fröhliche Abenteuer und setzt auf Utopie statt auf Dystopie, bietet Hoffnung statt Angst vor der Situation in der Welt."

\*1970 in Turku, Finnland. Elina Ruohonen ist Malerin, Installations- und Konzeptkünstlerin. Ihre Werke befinden sich in den Kunstmuseen von Helsinki, Oulu, Turku und Tampere sowie in den Kunstsammlungen des finnischen Staates. Ausstellungen in Finnland und im Ausland.

"I work with visions of the future and environmental themes. The core of my work revolves around ecological perspectives and imagining new evolutionary changes between organisms. I use oil paint on the reverse side of a transparent acrylic sheet, allowing the audience to see themselves reflected on the shiny surface. That way, the viewer becomes part of my visions of the future, where a new kind of harmony and teamwork exists among all living beings.

My paintings discuss the time after climate change, reflecting how our image of the future is shaped by our choices today. In addition to raising awareness, my work celebrates joyful adventures and embraces utopia instead of dystopia, offering hope rather than anxiety about the world's situation."

\*1970, in Turku, Finland. Elina Ruohonen is a painter, and a visual, spatial and conceptual artist. Her works are held in Helsinki, Oulu, Turku and Tampere art museums, and in the Finnish State's art collections. Exhibitions in Finland and abroad. [www.elinaruohonen.net](http://www.elinaruohonen.net)



**Einer, der vorausschauend plant**, 2017, Öl auf Plexiglas, 150 x 140 cm

The One Who Foresees and Plans, 2017, oil on Perspex, 150 x 140 cm